
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in seiner 
Sitzung am 26.09.2016. 
 
Die Abg. Streng dankte der Verwaltung, dass sie den konstruktiven Antrag zur 
Kosteneinsparung schnell und unbürokratisch umgesetzt habe.  
 
 


